質問には

回答しよう

25・5%に及ぶ。 合計1万766円、 ピークからわずか16営業日で 万1458円まで下落した。 下げ足を速め、8月5日に3 付けた後、8月に入り急速に **力2224円の史上最高値を** 特に8月5日は4451円 年7月11日の終値で4

事態が発生したわけでなく、 次のような株価の下落材料が 3836円安の下落幅を更新 した。自然災害・軍事衝突等 景気や相場を一変させる 1987年10月19日の

> 重なったことが原因である ■8月2日の米国の7月雇用統 景気の悪化懸念が台頭 計が市場予測よりも悪化し米

●中東情勢の悪化など地政学リ 速に円高が進行 利上げを実施したことで、 外のタイミングで日本銀行が

下落率は

スクが台頭

システム売買が一斉に売りに た。他にもAIなどを使った 呼ぶパニック的な状況に陥っ 因ではないが、 売りが売りを

В

経平均株価は2024

●米国の利下げペースが高まる との思惑と、 7月31日に想定

一つひとつは大きな下落要

かけたといわれている。 回ったことも、下落に拍車を

激しいけどこれからも続く?最近日本の株価の変動が

930

買戻しの可能性も底値を付けた後は

買戻しが入る可能性もある。 を付けたとの見方が広がれば 資しづらいが、ひとたび底値 相場が乱高下している間は投 資の魅力は後退していないた 株価に割高感はないうえ、配 国内景気にはプラス要因で、 は良好かつ円安是正はいまの め絶好の買い場ともいえる。 当利回りも十分に高く株式投 冷静に考えると、企業業績

の懸念は小さいだろう。 テム不安の高まりや信用収縮 調達が困難となる、 される、株式発行による資金 消費や企業の設備投資が抑制 化・逆資産効果によって個人 経済にも悪影響が出る可能性 が発生する等だが、今回はそ がある。例えば、マインド悪 株価が下落した場合、実体 金融シス

変動が激しいけど大丈夫? 大統領選の影響か米国の株価も

Q

資行動を心がけましょう。す。相場の細かい動きに振り回されないよう、落ち着いた投測・思惑が交錯し、しばらくは荒っぽい動きが続きそうでFRBの金融政策の動向や大統領選の行方に関する様々な観



種平均は、2024年7月17 株価指標であるダウ工業株30 まで約6・ 月5日には3万8703ド 日に終値で4万1198ドル 動いている。 \Box ・史上最高値を付けたが、 国でも株価が荒っぽく 1%下落した。 米国の代表的な

本ほどではないが、

米

史上最高値を付けた後、 銘柄が多く含まれるナスダッ 13・2%下落している。 ク総合指数は、ほぼ同時期に イテク関連やIT関連の

と良好な企業業績に加え、 米国の株価上昇は景気拡大

まりが、 った。 減速)できるとの期待感の高 期化する可能性が高まるため が上昇要因となっていた。利国の中央銀行への利下げ期待 ンディング(景気の緩やかな ストが低下 下げをすれば企業の利払いコ わゆる景気がソフトラ 株価の買い材料とな し、景気拡大が長

領が圧倒したこと、7月13日 の狙撃事件をきっかけにトラ デン大領領をトランプ前大統 ンプ前大統領が当選するとの のテレビ討論会で現職のバイ また大統領選に向けた6月

> 得る業種の株が買われる「ト 見方が強まったことで、エネ ランプトレード」が活性化 プ大統領誕生時にメリットを し、株高につながった。 ギーセクターなどのトラン

推移が見込まれる株価反発も不安定な

たり、 かったため、 ソフトランディング期待が強 懸念がある。7月半ばまでは が失速し、 ミングが遅れたりすると景気 しかし金融を引き締め過ぎ 利下げに転換するタイ 後退局面入りする 利下げ実施は株

> が速まるとの見方も出てき ディング懸念が急速に高ま なった。そのためハードラン 況指数や7月雇用統計では、 表された7月ISM製造業景 触れたとおり、 価上昇要因とされてきた。 れた、もしくは利下げペース 市場予想を下回る弱い結果と Q1 (1ページ参照) でも 利下げのタイミングが遅 8月に入り発

という材料も加わった。 を表明したことで、大統領選 月21日に大統領選からの撤退 の行方が再び混沌としてきた また、バイデン大統領が7

不安定な推移が続きそうだ。 がソフトランディングできる 株価も反発しているが、景気 ていたタイミングで日本株価 かどうかを巡ってしばらくは 対する悲観的な見方が後退し 下落が加速。その後、景気に が急落したため、米国株価の こうして相場が弱気に傾い

近代セールス 2024年9月15日号

好の買い場という見方もできます。熱感もありません。冷静に考えれば絶く売り込まれる理由はなく、相場の過企業業績が良好であるなど株価が大き